



## Deja Creel la presidencia de la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Santiago Creel renunció a la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Mañana, ante el Pleno de la Comisión Permanente, va a pedir licencia definitiva como diputado federal para enfocarse en los próximos meses al proceso del Frente Amplio por México. Por acuerdo de los partidos, otra panista, Noemí Luna será la nueva presidente de la Cámara durante la segunda quincena de agosto. Creel aseguró que no regresará a San Lázaro.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6041?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6041&authkey=!AFNcT66EAP5ncaA&ithint=video&e=CjjOf3>